



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. April 2022

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

Aktionswoche „Gut betreut in Kindertagespflege“

„Gut betreut in Kindertagespflege“ lautet auch in diesem Jahr das Motto einer bundesweiten Aktionswoche. Sie findet von Montag, 9. Mai, bis Sonntag, 15. Mai, statt. Der Bundesverband für Kindertagespflege koordiniert sie bereits zum vierten Mal.

Mit den verschiedensten Aktivitäten, siehe www.bvktp.de/aktionswoche-kindertagespflege, soll auf die Kindertagespflege als gutes Betreuungsangebot aufmerksam gemacht werden. Es soll außerdem aufgezeigt werden, was Kindertagespflege leistet, wie Kindertagespflegepersonen arbeiten und welche Herausforderungen bestehen.

Auch in Wiesbaden wird während der Aktionswoche in besonderer Weise auf die Kindertagespflege aufmerksam gemacht. Von Dienstag, 10. Mai, bis Donnerstag, 12. Mai, können sich Bürgerinnen und Bürger täglich zwischen 10 und 12 Uhr auf dem Schlossplatz umfassend über das Angebot der Kindertagespflege informieren. Hierfür stehen ihnen Kindertagespflegepersonen sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des „Treffpunkts Kindertagespflege“ zur Verfügung. Auch die Kleinsten werden nicht zu kurz kommen: Für sie stehen ein Spielangebot und eine kleine Überraschung bereit.

„Die Kindertagespflege ist ein unverzichtbarer Bestandteil der Kinderbetreuung in Wiesbaden“ erklärt der zuständige Sozialdezernent Christoph Manjura. „Tagesmütter und -väter sind verlässliche Bezugspersonen für die Kleinsten. Sie geben als solche

Sicherheit, Orientierung und Stabilität.“ Kindertagespflegepersonen werden in Grundqualifizierungskursen auf ihre Tätigkeit vorbereitet, bei der Umsetzung ihrer Aufgaben fachlich gut begleitet und erhalten ein breit gefächertes Weiterbildungsangebot. „Die Kindertagespflege leistet wertvolle Arbeit: Sie ist nicht nur ein Bildungsort für die Jüngsten unserer Gesellschaft, sondern für viele Kinder auch ein Lieblingsort. Denn hier wird in Kleinstgruppen gelernt, gespielt, gelacht – und auch gekuschelt“, sagt Manjura abschließend.

+++